

今月の題字



熊野中学校2年生
岡田 萌々果さん

町の人口と世帯数

平成24年9月30日
(前年同月比較)



(住民基本台帳)

熊野の自然 (278)

コシアブラ

(ウコギ科)



果実は、やや扁平な球形で、直径4〜5mm。10〜11月に黒紫色に熟します。
葉は互生ですが、普通短枝の先に輪生状に出ています。8〜30cmもある長い柄の先に、掌を広げたように5枚の小葉が付き、トチノキに似ていますが、小葉にも柄があるのが特徴です。縁に刺状の鋸歯があります。晩秋、透き通るような美しい黄葉を見せます。
落葉高木で、高さ10〜20m、直径は最大60cmに達します。樹皮は灰白色で滑らか。太い幹の根元などには数本のしわ状の横線ができて、まるで象の脚のよう分布。北海道から九州に分布。県内に広く生育しますが、島には見られません。町内の山ほぼ全域に分布します。

是を謂ふ
朽抑又絢音



熊野中学校 3年 井口 瑞月さん

【評】繊細な筆使いでありながら、何の迷いも感じない勢いと、存在感があります。和紙や墨があたかも最初からこのような姿をしていたかのような自然な表現が素晴らしいです。

熊野中学校 2年 長澤 絢音さん

【評】顔真卿の争坐位丈稿の臨書作品です。特徴をつかんで筆圧の変化もよく書けています。

樹液を漉して、鉄の錆止めを使う油を採ったので、漉し油の名が付きました。この油を金漆と呼び、ゴンゼツノキの別名があります。黄色い樹液を見えています。白色の材は、軽くて軟らかく加工し易いので、箱、下駄、細工物などに使われます。材を紙のように薄く削り、経文を写す経木にしたので、キョウギノキの名もあります。経木で編む帽子も作られています。

若芽の天プラや和え物などは、コクがあり美味しいと人気があります。花は8〜9月。枝先に、黄緑色の小さな花が多数集まっています。

【写真・文】

緑花文化士 富沢由美子

県内市町発!!

おすすめイベント

ピクニック

【くれの食の祭典】

呉が発祥の「肉じゃが」や「呉細うどん」など各グルメ広場でさまざまな味が楽しめる毎年恒例の食の催しです。また、地元特産品販売や各種ステーションイベントなどもあります。

時11月4日(日)

所呉市中央・呉市蔵本通り一帯

問呉まつり協会(呉商工会議所内) 0823・210151



(商工観光課)